

	問15 学校給食について、ご意見やご要望がありましたらご記入ください。
	【伝統郷土料理・沖縄料理について】
56	うちなメニューも充実していて良いと思います。毎日おいしい給食ありがとうございます。
251	家庭の中で中々出すことができない沖縄の伝統料理を用意して頂けるので大変ありがたいです。いつもありがとうございます。子供は何も言いませんがフルーツ等もう少しあればいいなと思います。これからもよろしくお願いします。
290	いつも給食ありがとうございます。 給食で沖縄料理にこだわる必要はないと思います。給食で子供が「嫌だったー」と言うメニューのほとんどは、親の私でも聞いたことのない沖縄料理です。兄弟揃って美味しくないと口を揃えて言うメニューが多いです。伝統料理よりも、美味しく食べることが優先だと思います。 私が子供の頃は給食が楽しみで学校に行っていましたが、子供たちは給食献立表を見て「今日も給食嫌だー」と言います。好きなメニューに加えて、好きではないメニューのアンケートもぜひ実施頂きたいです。ひじきサラダやスクランブルエッグは、クラスの子のほとんどの子が「美味しくない」と言って減らしてもらっているようです。
350	伝統料理や色んな料理を工夫してもらい子供達は満足しています。ありがとうございます。材料費など大変だと思いますが、安全に気をつけて続けて欲しいです。
367	いつもありがとうございます。 沖縄に住んで一年ちょっとの子供達なので、沖縄のローカルメニューが出ると嬉しいようです。回数を増やしてくれると沖縄の食に触れる良い機会になります。よろしくお願いします。
377	県外出身の我が家には、沖縄の食材の中には食する習慣が無いものも多く、うちな一料理週間になると、登校を渋ります。 なるべく、うちな一料理は分散して出して頂きたいです
443	県外出身のため沖縄の伝統料理を作ることが少ないです。子供たちが沖縄の伝統料理に触れる機会が増えるように、給食で様々な伝統料理が食べられると嬉しいです。
517	県外からの転入してきました。 地域の伝統食や地産地消のお野菜など楽しみにしている部分です。伝統食を子供たちが食べやすいように提供していただけること嬉しいです。
633	毎日、子供達に美味しい給食提供をありがとうございます。働いている給食センター関係者様のおかげで、栄養バランスのとれた昼食をこどもたちは当たり前のように食べられていると思います。 これからも引き続き、安全、安心、衛生に気をつけて、給食の提供をしていただきたいです。 学校給食の献立をみると、沖縄の郷土料理が多いと思います。私はそれが好きです。おうちでは、なかなかイナムドッチやンプシーなどなど。作る機会がないなか、給食で出していただけると嬉しいです。子供達も、沖縄の料理に給食にて触れあえているかと思えます。 地産地消にも興味があるので、豊見城のものを豊見城で大量消費できると、ウィンウィンではないでしょうか。給食費について、支払いは厳しいですがこのお値段で栄養価のある給食がたべられているので、私はほぼほぼ満足しています。 給食費が払えない方をのぞいて、払えるのに払わない方がいるのはほんとに残念です。これからも、美味しい給食をこどもたちのために、宜しくをお願いします。
682	いつも美味しい給食作ってくれてありがとうございます。少し要望しているがあつて、沖縄の子供なのにあまり沖縄の果物などが食べる機会が少ないせいかわからない子が多くてもったいないような気がします。パッションフルーツやドラゴンフルーツなど地元の野菜や果物を農家さんなどと協力して地産地消をめざしていただけると豊見城の為にも県の為にもいいかと。